

輝いている人を紹介します

まちのキラリ

チームを勝利に導くべく
熱く燃える野球女子

田中 有希 さん

齋藤 希良 さん



硬式野球チーム「ふくしまリーグ 伊達チーム」に所属する2人だけの女子団員。男子の多い硬式野球の世界で、埋もれることなくプレーで輝きを放つ2人が目指す、ふくしまリーグ 伊達チームの未来像とは…



Profile ● たなか ゆうき

2014年生まれ。5年生。小学1年生から伊達チーム(当時は伊達リトルリーグ)に所属。主なポジションはピッチャーとサードを担当。

はじめは怖かったけど…(有希)
兄が所属していたことをきっかけに、小学1年生の時から伊達チームで野球をしています。リトルリーグは硬式球を使いますが、ピッチャーからバッターまでの距離は短く設定されています。その上で、上は中学1年生の7月まで試合に出られるので、早い球を投げる選手がいた時は怖かったです。でも今ではもう慣れました!それよりも、硬式ならではの、バットの芯に当たった時の音や感覚がすごく気持ちよくて、楽しさの方が強いです!



Profile ● さいとう きら

2014年生まれ。5年生。小学1年生から伊達チーム(当時は伊達リトルリーグ)に所属。主なポジションはピッチャー、セカンド、ショートを担当。

夢はプロ野球の世界へ!(希良)
野球を始めて、すごく体力が付いたと思います。体育の授業でのシャトルランの回数も増えたと、短距離走では1位を取ることができました。プレーでは上手いかない時もあるけれど、立つ姿勢や振り方を工夫したり、しっかりボールを見るように意識したりしています。以前、聖光学院高校女子野球部の練習を見学に行ったことがあり、私も聖光学院高校で野球がしたいと思いました。そして将来は、福岡ソフトバンクホークスの周東佑京選



●ふくしまリーグ 伊達チーム

1980年に設立。主に伊達地方の子どもたちにより構成されるチーム。入団や見学などの連絡は下記まで(市内外問わず入団可能)。
☎090-7939-9732(事務局長 齋藤)

手のようになりたいです。それから、イチロー選手と対戦することが夢です!
チームの絆を大切に(二人)
ふくしまリーグ伊達チームには16人が所属しています。チームの雰囲気も楽しくにぎやかです。というか、うるさいくらいです(笑)同じチームの仲間として、試合中はお互いに声をかけ合うことを意識しています。今は女子が私たち2人しかいないですが、いつかは女子だけでチームを組み、試合に出ることが目標です。野球をやったことがない人やルールを知らないような人でも大歓迎です。見学に参加することからでも良いので、興味のある人は一緒に野球を楽しみましょう!